
Expertos  ofrecerán  charla
sobre cómo hacer negocios en
Estados Unidos
Un  mercado  gigante,  jurídicamente  estable  y  con  amplias
oportunidades. El sueño americano es posible, pero hay que dar
pasos  correctos.  “¿Cómo  hacer  negocios  en  USA?”  es  la
propuesta de John Ainsworth y María Fernanda Melgarejo: él,
estadounidense; ella, paraguaya, ambos abogados expertos en
asesoramiento  e  inmigración  empresarial.  En  su  charla
ofrecerán  información  relevante  e  incluirán  una  ronda  de
preguntas para aclarar dudas. La cita es el 14 de junio, de
9:30 a 11:00, en el Hub Hotel Asunción.

Cómo  cuidar  a  los  niños
durante el frío
Ante las bajas temperaturas registradas en los últimos días,
desde la Cátedra y Servicio de Pediatría de la Facultad de
Ciencias Médicas UNA, resaltan los cuidados a los niños que se
deben tener en cuenta.

Municipio  intervino  calle
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“bombardeada”
Tras  denuncias  de  vecinos,  obreros  de  la  Dirección  de
Servicios Generales de la Municipalidad de Luque, procedieron
a  limpiar  los  canales  pluviales  colmatados  de  la  calle
Rosario, de Luque. En el lugar el asfalto se encuentra minado
de baches.

Calamitoso estado de la calle
Rosario de Luque
La calle Rosario que conecta con la ruta Luque-Limpio, en la
zona de Bella Vista, parece una zona de guerra con enormes
baches y buracos. Los conductores, frentistas y vecinos están
hartos del abandono por parte de la Municipalidad de Luque.

Anuncian  nuevo  proceso  de
ingreso a Medicina
El Director de Admisión de la Facultad de Ciencias Médicas
UNA,  Prof.  Dr.  Walter  Delgado  Maidana,  anunció  el  nuevo
proceso de admisión a la carrera de Medicina de la Facultad de
Ciencias Médicas de la UNA, año lectivo 2023.
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Directora  de  IPS  de  Luque
pidió reposo para asistir a
casamiento en Foz
La directora del Hospital de IPS de Luque, Dra. Mirta Cañete
de Cardozo, retornó de sus vacaciones y pidió 5 días de reposo
para asistir al casamiento de su sobrino en Foz de Iguazú,
Brasil. Fue en abril pasado. Según antecedentes, Cañete es
recomendada por la senadora Lilian Samaniego.
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